

Vecinos lo grabaron mientras prendía fuego con un encendedor

Detienen a sujeto acusado de intentar generar incendio en Penco

Fiscal regional de Ñuble, en tanto, informó que incendio que afecta a esa comuna se habría iniciado por una "negligencia eléctrica".

D.TORÁN / J. MORALES

Vecinos del sector Cancha El Cura, en la comuna de Penco, una de las zonas más afectadas por los incendios que están azotando a la zona centro sur, sorprendieron a un sujeto iniciando un foco de incendio con productos inflamables, según quedó registrado en una grabación.

El hombre, de 50 años, fue retenido por personal de Bomberos y luego por carabineros, quienes lo trasladaron a la Tercera Comisaría de Penco. Según explicó la policía, al momento de su detención el sospechoso portaba un encendedor, y una bolsa de nylon en cuyo interior había cables de cobre.

El detenido tiene antecedentes por hurto y robo de bienes nacionales.

El alcalde de Penco, Rodrigo Vera, calificó el hecho de "extremadamente grave". Incluso el ministro del Interior se refirió al episodio. "Los hechos vinculados a los incendios forestales no van a quedar en la impunidad", comentó.

Negligencia eléctrica

Mientras, la fiscal regional del Ñuble, Nayalet Mansilla, dio a conocer los primeros avances en la investigación que busca esclarecer cómo se originaron los incendios forestales que en esa región han consumido más de seis mil hectáreas, cobraron la vida de una persona y dejaron decenas de viviendas destruidas. "Ya tenemos una hipótesis clara de cuál podría ser el origen del incendio", dijo.

Según explicó la persecutora, las diligencias realizadas hasta ahora han permitido identificar los sitios de inicio de tres siniestros relevantes. "Se han podido determinar los puntos de inicio de los incendios de Pinto, Quillón y San Nicolás. Existe una alta proba-



El detenido tiene 50 años y registra antecedentes por hurto

trataría de negligencias. "El origen de los incendios de Pinto, Quillón y San Nicolás sería negligencia eléctrica. De todas maneras son causas que se están investigando. Hasta el momento no tenemos detenidos, porque esos incendios, al ser negligentes, requieren de un poco más de tiempo por las pericias", sostuvo.

La fiscal detalló que la investigación en Ñuble se desarrolla con una fuerza de tarea conjunta. "Me acompañé a la Policía de Investigaciones y Carabineros porque hemos trabajado con ambos los incendios, con una fuerza de tarea que generó la PDI y con Carabineros también, a través del Laboratorio de Criminalística", indicó, subrayando que hasta ahora no existen antecedentes que permitan afirmar intencionalidad. "Negligencia no es lo mismo que intencionalidad", recalcó, agregando que esta calificación no resta gravedad penal a los hechos.

"Un incendio negligente tiene penas que están contempladas tanto en la Ley de Bosques como en el Código Penal y, por lo tanto, es importante determinar quiénes son los responsables. No tenemos antecedentes de que estos incendios hayan sido intencionados, más bien negligentes, pero no lo podemos descartar porque todo es materia de la investigación", afirmó.

En el Biobío

En el caso de la región del Biobío, la fiscal regional Marcela Cartagena informó que las investigaciones por los siniestros registrados en esa zona se mantienen en curso y que no se descarta ninguna hipótesis respecto de su origen. En la misma línea, el fiscal nacional Ángel Valencia sostuvo que "lo que hemos aprendido precisamente en la región del Biobío es que estos incendios pueden tener no sólo un origen intencional, también pueden estar originados en accidentes eléctricos, en actividades que son propiamente negligentes de personas naturales".

bilidad de determinar el origen, pero todavía hay pericias pendientes, que son fundamentalmente mecánicas y químicas que se hacen en el lugar", señaló.

Desde el sector de Libuy -en Bulnes-, una de las zonas más afectadas

en la región de Ñuble, donde falleció la única víctima fatal de la región (en total, considerando las otras regiones afectadas, hay 20 víctimas fatales confirmadas) y se contabilizan al menos 70 viviendas quemadas, Mansilla precisó que preliminarmente se